



Se llevó a cabo el Onceavo Lunes Cívico en la etapa 2019, en el marco de los honores a la bandera donde se contó con la presencia de las y los alumnos de la Escuela Secundaria Técnica No. 1 Jesús Romero Flores del municipio de Tepic.

Alumnos y alumnas tuvieron una intervención donde hablaron sobre el valor del Diálogo y ante sus compañeros destacaron la importancia de este, manifestando ejemplos de cómo practicarlo y cerrando con una reflexión.

Docente y alumnos ejemplificaron con frases la importancia del trato entre las personas basado en el Diálogo. Al Onceavo Lunes Cívico en la etapa 2019 acudió el Consejero Electoral Maestro Sergio López Zúñiga presidente de la Comisión de Educación Cívica y Cultura Democrática, así como, personal de la Coordinación de Educación Cívica quienes obtuvieron un espacio de participación, emitiendo un mensaje sobre el valor del Diálogo, agradeciendo a los y las alumnas participantes su participación y realizando la respectiva entrega de reconocimientos.

En este Lunes Cívico existió una asistencia de 735 alumnos/as, quienes de manera muy respetuosa, atendieron al mensaje sobre la promoción del valor del Diálogo que a través de frases y de una reflexión hicieron extensivo para toda la comunidad estudiantil y docentes.

Se muestran evidencias fotográficas de la realización del evento.

